

Fecha 22.05.2019	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------

Atoran Comité de Búsqueda sonorense

• Por Uriel Velázquez
mexico@razon.com.mx

LA GOBERNADORA de Sonora, Claudia Pavlovich, tardó año y medio en atender la Ley Federal de **Desaparición Forzada** y ahora mete el acelerador para tener en menos de un mes la Comisión local de Búsqueda de Personas **Desaparecidas**. Sin embargo, diputados advierten que el tema se resolvería hasta septiembre.

La mandataria priista anunció que ya envió la iniciativa correspondiente al Congreso local, donde el PRI no tiene mayoría, y después de aprobarse deberá iniciar el proceso para elegir al titular de dicho organismo, de entre una terna.

Aunque la creación de esta comisión será pospuesta al menos hasta el 16 de septiembre, cuando comience el tercer periodo de sesiones, ya que desde el 30 de abril está en receso.

"Solamente si el presidente de la Mesa Directiva permanente (Luis Mario Rivera) convoca a una reunión urgente se podría hacer, pero hasta el momento no hay la intención", explicó en entrevista con *La Razón* el vicepresidente de la Legislatura, Miguel Ángel Chaira.

La creación de esta comisión, admitió, preocupa a los legisladores, ya que Sonora ocupa el segundo lugar nacional en número de fosas, con 35, y el tercero

en cantidad de cuerpos rescatados, con 55, según reveló la semana pasada el Gobierno federal.

"El problema es grave, ya tiene bastante tiempo y sí se requiere trabajar en el tema; sin embargo, hay que hacer las cosas bien, aunque tome más tiempo", dijo.

A pesar de esta preocupación, consideró que el problema surge porque fue un tema que la gobernadora dejó pasar mucho tiempo por cuestiones políticas, para evitar poner en la mira al estado por las cifras negativas y conservar una falsa imagen de tranquilidad.

Baja California Sur, Chiapas, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Tlaxcala, Morelos, Guanajuato, Tabasco y Yucatán tampoco han creado la comisión o la iniciativa aún se encuentra en discusión, a pesar de que la ley federal lo establece, cuando se decretó en noviembre de 2017.



"NO QUERÍAN poner focos rojos en Sonora por la cercanía que hay con Estados Unidos, para evitar problemas en la frontera, aunque sabemos que es un tema federal"

Miguel Ángel Chaira,
Vicepresidente
de la Legislatura

o el tip

El grupo Guerreras Buscadoras encontró, por su cuenta, 38 cuerpos en fosas clandestinas, de los 55 que reconoce la autoridad federal

